



Nos qualifications :









Spécialiste des marques de chaudière :







Plomberie

- Installation sanitaire
- Création de salles de bains
- Dépannage
- Inspection caméra
- Dégorgement de canalisations
- Pose et entretien adoucisseur d'eau



Chauffage

- Installation de chaudière fioul / gaz condensation
- Entretien de chaudière
- Ramonage chaudière
- Dépannage



Afin de vous aider à trouver la solution la plus adaptée pour votre habitation, nous pouvons venir gratuitement à votre domicile ou vous accueillir sur rendez-vous dans notre showroom privé dédié au chauffage.

189, boulevard André Brémont • ZAE Saint-Leu / Le Plessis-Bouchard 95320 Saint-Leu-La-Forêt Stéphane Vue • Tél. : 06 60 45 23 91

> Tél.: 01 39 32 96 71 • Email : asystephanevue@gmail.com • www.societeasy.fr (f) www.facebook.com/asystephanevue

Résidence médicalisée

Le Grand Clos Le Plessis-Bouchard

- Accompagnement chaleureux
- Bienveillance
- Soins

- > Plusieurs formules d'accueil pour seniors autonomes ou dépendants
 - Court et long séjours
 - Accueil de jour
- > Hébergement
 - Chambres individuelles









3 rue Gabriel Péri - 95130 Le Plessis-Bouchard

Tel.: 01 30 72 72 72

clos-bouchard@ehpad-sedna.fr





GÉRARD LAMBERT-MOTTE
MAIRE DU PLESSIS-BOUCHARD
VICE-PRÉSIDENT
DU CONSEIL DÉPARTEMENTAL



Chères Plessis-Buccardésiennes, Chers Plessis-Buccardésiens,

Décembre prend ses quartiers, nous drape de sa féérie et de sa chaleur si particulière. Notre ville ne fait pas exception, bien au contraire, elle s'est parée de ses plus beaux décors pour faire briller les yeux des petits comme des grands. Je ne saurai vous cacher l'émotion que j'éprouve quand je vous aperçois, en famille, vous promener dans notre sublime décor du Grand Nord qui s'est installé sur le parvis! J'en profite d'ailleurs pour remercier les agents des services techniques qui l'ont imaginé et qui lui ont donné vie.

En cette fin d'année, je tiens à exprimer ma reconnaissance envers chacun d'entre vous. Votre engagement, votre amour pour le Plessis-Bouchard contribue à faire que notre ville reste un lieu où il fait bon vivre. Dans cet esprit, nous encourageons chacun à participer activement et à partager ses idées, notamment grâce aux conseils de quartier.

En décembre, le partage doit prendre tout son sens. C'est en cela que le service social, qui lutte au quotidien contre l'isolement et la précarité, organisera différentes actions où nous aurons l'occasion de nous rencontrer.

J'aurai aussi grand plaisir à vous retrouver à l'occasion des nombreux rendez-vous prévus ce mois-ci, et particulièrement lors de notre évènement « Esprit de Noël » qui se tiendra le 9 décembre sur le parvis de l'Hôtel de Ville.

Toute cette effervescence nous accompagnera jusqu'aux fêtes de fin d'année que je vous souhaite joyeuses et sereines, entourés de ceux que vous aimez.

Le mois de janvier, quant à lui, sera un moment propice à la réflexion et à la planification. C'est le moment de formuler de nouveaux objectifs et d'envisager des améliorations. Des projets structurants sont en cours pour 2024. La Municipalité continuera à œuvrer pour le bien-être de tous.

Enfin, je vous invite à nous retrouver, mon équipe municipale et moi-même pour la traditionnelle cérémonie des vœux*. Celle-ci n'a pas eu lieu depuis 4 ans, c'est donc avec grand plaisir que je vous accueillerai, samedi 27 janvier à 17h au centre culturel.

Bel hiver à toutes et tous!

*Inscription en ligne ou coupon-réponse en p. 23

BUCCARDÉSIEN le mag

Éditeur : Mairie du Plessis-Bouchard Responsable de la publication :

Sylvie Cartier

Direction de la communication :

Lamia Hadjadj

Photos: Ville du Plessis-Bouchard – iStock

Illustration : Philippine Sarrot Conception et réalisation :

Hermès communication / 01 40 80 22 40

Impression : RAS / Villiers-le-Bel /

01 39 33 01 01

Régie Publicitaire : CMP / Sébastien Cadillac : 06 87 55 08 32

Site Internet :

www.ville-le-plessis-bouchard.fr Dépôt légal : Décembre 2023 4 500 exemplaires









sommaire

4-7 retour en images

Vous y étiez : les temps forts

8-9 actualités

Galette des Rois pour les seniors

Passeports et CNI:

un nouveau service en mairie

10-11 ma ville

La petite enfance au Plessis-Bouchard

12 cadre de vie

La prévention et la sécurité au cœur de nos préoccupations

13 vie des quartiers

Les balades urbaines dans vos quartiers

14-17 grand angle

Dossier spécial :

Faites le plein d'animations et de culture!

18 culture

Salon de peinture 2024

Concours de photo « l'arbre dans tous ses états »

19 éducation & enfance

Inscriptions pour la rentrée scolaire 2024-2025

20 jeunesse & sport

À la découverte du centre équestre : où la passion

des chevaux prend vie

21 rencontre

Deux Plessis-Buccardésiens aux JO 2024

22 agenda

Vos prochains rendez-vous

23 pratique

24 vu sur les réseaux

26 tribunes

retour en images septembre - octobre





Forum des associations

Le forum des associations a, cette année encore, connu un réel succès d'affluence! Vous êtes venus en famille au centre culturel pour vous inscrire aux nombreuses activités proposées pour tous les âges. La journée a été ponctuée par les démonstrations sportives dans le parc Yves Carric, les remises de récompenses et par la cérémonie d'accueil des nouveaux habitants. Merci à toutes les associations présentes, aux bénévoles et aux nombreux visiteurs qui ont participé à la bonne ambiance du forum.









Bienvenus! A

Comme chaque année, Monsieur le Maire et son équipe municipale ont reçu les nouveaux habitants, arrivés au Plessis-Bouchard entre 2022 et 2023. Un moment de rencontre et d'échanges qui donne l'occasion de découvrir les grands axes de l'action municipale, de présenter les équipements municipaux, les services, mais aussi d'établir le contact avec les élus et les associations.

Exposition

Le traditionnel regroupement de voitures anciennes et récentes, organisé par le club ARCOP a attiré de nombreux passionnés ou simples visiteurs le temps d'une balade dans le parc Yves Carric.





World Cleanup Day 🛕

Habitants, élus et agents municipaux ont participé en septembre dernier au World Cleanup Day - France à l'occasion de la journée mondiale du nettoyage de notre planète! Merci à tous pour votre énergie et votre implication!

Centenaire

Monsieur le Maire accompagné de Madame Dercy, adjointe en charge des Affaires Sociales, des Solidarités et de la Petite enfance ont rendu visite à Madame Simon qui fêtait, le 3 septembre dernier, ses 100 ans!



Une vague rose dans la coulée verte

Dimanche 1er octobre, la marche rose a rassemblé près de 150 Plessis-Buccardésiens. Une belle matinée de solidarité qui avait pour but d'informer et de sensibiliser sur le dépistage du cancer du sein, mais aussi de soutenir la recherche.

Avec la façade de la mairie éclairée en rose tout le mois d'octobre, la ville tenait à montrer son attachement à cette opération de sensibilisation. Pour conclure l'action d'octobre rose au Plessis-Bouchard, le club de karaté a organisé une séance de Body K dans le parc. Merci aux participants pour leur générosité! Les dons récoltés ont été remis à l'association Ruban Rose.





retour en images octobre - NOVEMBRE

Ortobre







Retour à la cantine

Le restaurant scolaire ouvrait cette année encore ses portes afin de faire découvrir aux familles les services du restaurant scolaire, d'échanger avec une diététicienne et un représentant de la Sodexo qui élaborent chaque jour les menus de vos enfants. S'en est suivi une visite des cuisines pour le plus grand bonheur des enfants qui découvraient pour la première fois l'envers du décor!

Théâtre >

L'association Comme si que présentait sa nouvelle pièce de théâtre « J'aime beaucoup ce que vous faites... » L'humour était au rendez-vous!









Hommage

En hommage à Dominique Bernard, professeur tué à Arras, et Samuel Paty, enseignant assassiné il y a trois ans, un rassemblement s'est tenu le 16 octobre dernier sur le parvis de l'Hôtel de Ville. Après une introduction de Monsieur le Maire, une minute de silence a été observée et *La Marseillaise* entonnée. En nous rassemblant, habitants, agents et élus de la ville avons également témoigné notre solidarité envers la communauté éducative.



Dictée géante

Beau succès pour la première édition de la dictée géante organisée par l'association des entrepreneurs des Hauts de Saint-Nicolas, en partenariat avec la Ville du Plessis-Bouchard. Félicitations à tous les participants!





Football 🛕

Le Variétés club de France, célèbre équipe de football rassemblant des personnalités médiatiques ainsi que d'anciens joueurs, était au Plessis-Bouchard le 29 octobre dernier à l'occasion d'un match de gala contre le GAFEPB. Le club de football de la ville s'est incliné 7 buts à I.



Bouh!

Halloween party au tennis club du Plessis-Bouchard! Bravo aux enfants pour ces beaux déguisements.





Commémoration

Pour commémorer le 105° Armistice de la Première Guerre mondiale, un cortège est parti de la Mairie jusque devant le Monument aux Morts, au cimetière. Monsieur le Maire, les membres du conseil municipal, les habitants et l'Amicale des anciens combattants se sont réunis pour rendre hommage aux soldats morts pour la France. Après le dépôt des gerbes et les discours, les enfants ont lu des lettres de poilus et allumé une bougie.

actualités

Seniors

Galette des Rois Mercredi 17 janvier

e CCAS et la Municipalité ont le plaisir de convier les seniors de la ville (à partir de 70 ans) à venir déguster la Galette des Rois et partager un après-midi dansant au centre culturel le mercredi 17 janvier à partir de 14h. Les bulletins d'inscriptions seront envoyés par courrier aux seniors.



Pratique

Rentrée scolaire 2024-2025

es inscriptions scolaires auront lieu du 22 janvier au 22 mars 2024 pour les enfants nés en 2021 et les nouveaux habitants.

Ne pas oublier : un justificatif de domicile, le livret de famille et le carnet de vaccinations de l'enfant seront nécessaires pour réaliser l'inscription.

Préinscriptions sur rendez-vous au service vie scolaire à partir de janvier 2024.

Renseignements: 01 34 13 71 39



Développement durable

"Les pépites" sont ouvertes

a recyclerie "Les pépites" a officiellement ouvert ses portes en octobre dernier en présence de Gérard Lambert-Motte, Maire du Plessis-Bouchard et Président du Syndicat Emeraude, de Marie-José Beaulande, Maire d'Eaubonne et de Xavier Melki, Maire de Franconville.



Un beau projet porté par Karine Messager et ses équipes, qui a pour ambition de sensibiliser le public aux valeurs écoresponsables de manière ludique et positive! Avec l'aide d'une vingtaine de bénévoles, l'association a investi un local de 560 m², pour proposer à la vente des vêtements, des objets de déco, du petit mobilier issus de dons du public.

La recyclerie, comme son nom l'indique, a pour but de promouvoir la réutilisation des objets.

Nous vous invitons à découvrir ce lieu rempli de mille et une merveilles.

Découvrez la boutique au 7 rue Louis Armand, 95 600 Eaubonne, le mercredi de 14h à 17h et le samedi de 10h à 13h et de 14h à 17h.

Pour faire vos dons : mardi et jeudi de 13h30 à 17h30 et samedi de 10h à 13h.

Info en plus:

Grâce à un partenariat entre le Syndicat Emeraude et la recyclerie, vous aurez prochainement la possibilité de déposer vos dons au 12 rue Marcel Dassault au Plessis-Bouchard.

Et après les fêtes...



Vous l'avez paré de belles boules et guirlandes pour qu'il trône au milieu de votre salon. Il émerveille vos enfants ou petits-enfants. L'heure sera bientôt venue de vous séparer de votre arbre de Noël, mais pas n'importe comment et certainement pas en l'abandonnant sur le trottoir : c'est interdit!

Du 26 décembre au 31 janvier, quatre points de collecte seront mis en place par le service Espaces verts :

- boulevard de Boissy, à l'angle de l'allée des Noyers;
- rue Pasteur, à proximité de l'arrêt de bus Verdun ;
- avenue Jean-Moulin, à l'angle de la rue Jean-Jaurès ;
- rue Albert-Alline, parking du centre culturel.

Attention: les conifères doivent impérativement y être déposés sans sac, sans décoration et sans flocage.

Vous avez également la possibilité de les déposer à la déchèterie du Syndicat Emeraude, au 12 rue Marcel Dassault.

Passeports biométriques et cartes d'identité

un nouveau service public en mairie

La Ville du Plessis-Bouchard propose un nouveau service en mairie : notre ville vient d'être équipée d'un dispositif de recueil biométrique. Il est donc dorénavant possible de s'adresser en mairie pour obtenir ces documents officiels.



Demande de Passeport/Carte d'identité Sur rendez-vous uniquement



Se rendre sur le site de la ville du Plessis-Bouchard



Faire une pré-demande sur le site l'ANTS (à fournir le jour du RDV)





Prendre rendez-vous au Plessis-Bouchard

PASSEPORT



CARTE NATIONALE D'IDENTITÉ

Le jour du rendez-vous, avec votre pré-demande, merci de bien vouloir vous munir des documents, originaux et photocopies, suivants:



Un acte de naissance de moins de 3 mois (en cas de 1^{re} demande et /ou absence de pièce d'identité valide ou d'acquisition de la nationalité française)



Un justificatif de domicile au nom de l'intéressé (avis d'imposition ; facture d'eau, gaz, électricité ou téléphone ; quittance de loyer - pas de documents manuscrits)



2 photos d'identité de moins de 6 mois non découpées (n'ayant jamais été utilisées pour faire un autre titre d'identité)



Apporter l'ancienne carte d'identité ou l'ancien passeport



N'oubliez pas d'anticiper!

Les demandes pour les cartes et passeports augmentent à l'approche des vacances, ce qui allonge les délais d'obtention. N'attendez pas le dernier moment, au risque de ne pas recevoir votre titre à temps.



Plus d'infos sur le site de la ville : www.ville-le-plessis-bouchard.fr rubrique État civil

ma ville

La petite enfance au Plessis-Bouchard



La Maison de l'Enfance : un espace d'éveil et de socialisation

uverte en 2002, la Maison de l'Enfance dispose d'environ 42 places avec trois types d'accueil : régulier, occasionnel et d'urgence. Chaque jour, l'équipe de professionnels spécialisée dans le domaine de la petite enfance accueille 42 enfants âgés de 10 semaines à 3 ans. La salle d'éveil est aménagée pour un accueil cocooning en « petite famille » : bébés, moyens et grands évoluent ensemble dans un cadre de vie convivial, sécurisé et adapté aux besoins des tout-petits. Chaque section est composée de 4 agents de la ville, auxiliaires de puériculture et/ou diplômés du CAP petite enfance. Les sections peuvent être



renforcées par une volante CAP petite enfance ou une auxiliaire de vie aux familles.

À la Maison de l'Enfance, les tout-petits ont l'occasion de s'engager dans des activités d'apprentissage adaptées à leur âge, encadrées par du personnel qualifié. Les jeux, les comptines, les activités artistiques et les interactions avec d'autres enfants

La Parentelle

Deux fois par mois, la Maison de l'Enfance ouvre ses portes et vous propose en moment de rencontre et d'échange autour du jeu.

La Parentelle c'est un espace adapté aux tout-petits dont le maître mot est la convivialité! Ketty, éducatrice de jeunes enfants et Micheline, retraitée bénévole, accueillent de manière libre et sans inscription les enfants âgés de 2 mois et demi à 4 ans accompagnés d'un parent ou d'une assistante maternelle employée par des particuliers.

« L'occasion parfaite de se rencontrer, d'échanger des expériences et de créer du lien », selon Ketty Burbaud, directrice adjointe de l'accueil collectif et éducatrice de jeunes enfants.

Tous les 2° et 4° vendredis matin de chaque mois de 9h30 à 11h30 (sauf pendant les vacances scolaires).

Renseignements: 01 34 15 77 19





contribuent à leur développement cognitif, social et émotionnel. Des spectacles et des sorties sont régulièrement organisés au cours de l'année. Sur la structure, de nombreux projets éducatifs innovants sont également mis en place parmi lesquels celui de la section bébé: la communication gestuelle associée à la parole.

La communication gestuelle associée à la parole

Cette méthode consiste à associer à la parole les signes de la Langue des Signes Française. Elle est appliquée par les agents depuis trois ans au sein de la section des bébés.

Utiliser les signes tout en parlant va permettre à l'enfant lorsqu'il sera en capacité de reproduire les gestes, de communiquer plus facilement avec les professionnels ou avec les autres enfants.

Dès 7 mois, le bébé reproduira certains gestes et sera donc en mesure d'exprimer ses besoins. Par conséquent, ce dernier sera moins dans la frustration, car les adultes qui l'accompagneront le comprendront davantage.

« Il est primordial de toujours associer le geste à la parole. Signer et parler permet à l'enfant de s'approprier par la même occasion le langage verbal de façon ludique » explique Audrey Plasseraud, directrice de la crèche collective et coordinatrice Petite Enfance. •



le mot de l'élue

Mylène Dercy, Adjointe au Maire en charge des Affaires sociales, des Solidarités et de la Petite enfance

La crèche familiale et la crèche collective qui accueillent chaque jour vos enfants ou futur(s) enfant(s) sont bien plus que de simples garderies. Elles sont de véritables espaces d'apprentissage, de socialisation et de soutien aux familles. Le personnel, toujours bienveillant, contribue à l'épanouissement de vos enfants et garantit un départ équilibré dans la vie de nos tout-petits. Vos enfants sont entre de bonnes mains, nous y veillons au quotidien.

Les assistantes maternelles : une garde à domicile de qualité



Le jardin d'éveil

es onze assistantes maternelles agréées et recrutées par la commune offrent une alternative précieuse aux familles qui préfèrent une garde plus individualisée. Ces professionnelles de la petite enfance accueillent un petit nombre d'enfants chez elles, ce qui permet une attention plus personnalisée. Tout comme à la Maison de l'Enfance, elles veillent au bien-être, à l'éducation et au développement des tout-petits dans un cadre familial. Par ailleurs, si l'une d'elles est absente, l'enfant peut, avec accord de la famille, être gardé par une autre assistante maternelle de la crèche familiale.

Cette option de garde permet aux enfants de s'épanouir dans un environnement confortable, tout en bénéficiant de la socialisation avec d'autres enfants du même âge, notamment grâce au programme jardin d'éveil mis en place par la Municipalité depuis quelques années.

Le jardin d'éveil

Une fois par semaine, les assistantes maternelles par groupe de 4 et les enfants dont elles ont la garde se donnent rendez-vous à la Maison de l'Enfance le temps d'une matinée.

Le jardin d'éveil propose des activités et favorise le décloisonnement entre les différents modes de garde. Les enfants profitent ainsi de temps de jeu et de partage dans les locaux de la crèche. L'encadrement est assuré par la directrice de l'accueil familial ou de l'éducatrice de jeunes enfants de la Maison de l'Enfance.

« Ces rencontres permettent aux enfants de découvrir la collectivité en douceur tout en respectant leur rythme. Ils y partagent des activités d'éveil sur le même fonctionnement que l'accueil collectif. » Émilie Langlois, directrice de l'accueil familial. •

cadre de vie

La prévention et la sécurité au cœur de nos préoccupations

La Ville du Plessis-Bouchard dépend depuis plusieurs années d'un grand centre de supervision urbain situé à Franconville.



l est équipé de caméras de vidéoprotection pour améliorer la sécurité des personnes et des biens, mais aussi la protection des bâtiments publics, la sécurité routière et l'assistance aux personnes. Au Plessis-Bouchard, ce sont 17 caméras fixes et deux mobiles qui sont installées sur le périmètre de la commune. Elles filment 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7. « La modernisation du parc de vidéoprotection fait partie intégrante de la politique de sécurité de la ville. Les caméras en cours de renouvellement intégreront des équipements tournés vers une meilleure visibilité à vision nocturne.

La vidéo protection est accompagnée d'autres mesures que nous ne pouvons dévoiler afin de conserver leur efficacité.

Notre priorité reste votre tranquillité et votre sécurité, nous y travaillons sans relâche. » explique Éric Chaumerliac, conseiller délégué à la Prévention et à la Sécurité. •

Des caméras supplémentaires pour sécuriser le collège

Dans un contexte national de menace élevée, le Département va engager de nouveaux investissements pour la sécurisation des collèges; 210 caméras supplémentaires seront ainsi installées dès 2024. Une décision prise en octobre dernier par l'Assemblée départementale dont Gérard Lambert-Motte en est le vice-président. Au Plessis-Bouchard, 4 caméras sont d'ores et déjà installées aux abords du collège

Marie Sklodowska-Curie. C'est le centre départemental de supervision, opérationnel depuis cet été, qui centralisera l'ensemble des caméras afin d'apporter une réponse rapide et coordonnée avec les forces de l'ordre en cas de situation à risque.



Opération Tranquillité Vacances: c'est aussi à Noël!

« Comme en été lors des congés scolaires, l'Opération Tranquillité Vacances fonctionne aussi pendant celles de Noël et les personnes qui laissent leur maison pour partir pour les fêtes, peuvent partir tranquilles en signalant leur absence à la Police municipale », explique Éric Chaumerliac. Il poursuit: « C'est un dispositif qui a fait ses preuves. Les agents de la Police municipale passent pendant leur patrouille pour voir si tout est en ordre auprès des habitations qui se sont fait recenser ».

Pour bénéficier de ce dispositif gratuit, vous devez vous déclarer au moins 8 iours avant votre départ en remplissant le formulaire de demande individuelle disponible à l'accueil de la mairie ou téléchargeable sur le site de la ville www.leplessisbouchard.fr. Cette demande renseignée doit être déposée soit dans les locaux de la Police municipale soit par mail police.municipale@ leplessisbouchard.fr où vous devrez justifier de votre identité et d'un justificatif de domicile de moins de trois mois.

Attention! Seules les demandes concernant des absences de 7 jours consécutifs minimums seront prises en compte.

N'oubliez pas d'avertir les services de police municipale en cas de départ retardé, annulé, de retour anticipé ou si vous confiez vos clefs à de tierces personnes.



vie des quartiers

Les nouveaux conseils de quartier fêtent leur 1 an !

En novembre 2022, une cinquantaine d'habitants participaient au conseil d'installation des nouveaux conseils de quartier. Un an de collaboration et d'engagement pour l'amélioration de la vie quotidienne dans nos quartiers.

râce à la contribution de tous, cette Ginstance participative permet d'entendre les préoccupations des habitants, mais aussi de prendre en compte leurs idées pour le Plessis-Bouchard. Ainsi, jeunesse, sécurité, environnement, travaux... autant de thématiques cruciales abordées lors des réunions et des temps d'échanges. Tout au long de l'année, les conseils de quartier ont contribué à des projets divers, allant de l'organisation à la participation des manifestations organisées par la ville. Les conseillers de quartiers participent également à des réunions de réflexion et de dialogues fructueux qui viennent apporter des pistes d'amélioration pour la ville.

Les balades urbaines

Sous l'impulsion de Monsieur le Maire, un nouveau temps d'échange et de rencontre hors les murs, était organisé cet automne. Accompagné d'une délégation d'élus, de vos référents et des coordinateurs de quartiers, Gérard Lambert-Motte est allé à la rencontre des habitants. Ce fut l'occasion d'échanger de façon concrète dans une ambiance conviviale.

Ces balades ont permis notamment d'observer sur le terrain les problématiques relevant d'un quartier en matière de circulation, de stationnement, d'entretien ou d'aménagement urbain.

Les comptes rendus des trois balades sont disponibles sur le site de la ville: www.ville-le-plessis-bouchard.fr•

Les prochaines dates de réunion de quartier seront bientôt communiquées sur le site de la ville et sur nos réseaux sociaux.







Ci-dessus, les conseils de quartiers lors de la balade urbaine du quartier ouest.

Ci-contre, la réunion d'installation des nouveaux conseils de quartier, il y a un an.

En bas à gauche, les conseils de quartiers lors de la balade urbaine du quartier est.

À savoir

Vous souhaitez participer à la vie de la commune et surtout à celle de votre quartier ?

N'hésitez pas à transmettre vos questions, vos idées de projets ou d'actions que vous souhaiteriez mettre en place dans votre quartier.

Pour cela, il vous suffit d'envoyer un mail à :

- plessisest@hotmail.com (quartier est)
- cdqcentreville@hotmail.com (quartier centre-ville)
- cdqouestplb@gmail.com (quartier ouest)

ou à prendre contact avec M^{me} Bouaicha, conseillère déléguée aux Conseils de quartier par mail : b.bouaicha@leplessisbouchard.fr

grand angle Au Plessis-Bouchard faites le plein d'animations

Espril de Voel

VENDREDI 1er DÉCEMBRE À 18H

Le coup d'envoi des manifestations est vendredi le décembre à 18h. Le Maire du Plessis-Bouchard, Gérard Lambert-Motte, accompagné de nombreux élus, illuminera le parvis de l'Hôtel de ville et l'Église Saint-Nicolas qui symbolisera le lancement des festivités de Noël. Cette année, vous voyagerez en Laponie au pays du père Noël! Nous vous attendons nombreux!

SAMEDI 2 DÉCEMBRE À 20H30

Concert de la Musique des sapeurs-pompiers de Paris "la féerie de Noël"



La Musique des sapeurs-pompiers de Paris nous fait l'honneur de donner un concert exceptionnel au Plessis-Bouchard.

Aujourd'hui, la Musique des sapeurs-pompiers de Paris assure

le cérémonial militaire au sein de la Brigade de sapeurs-pompiers de Paris, elle est aussi à disposition du Gouverneur Militaire de Paris. Ses prestations contribuent au rayonnement de l'institution dans Paris mais aussi dans la France entière et à l'étranger.

Un concert à ne pas manquer!
Au centre culturel Jacques Templier
Tarif: 5 € / gratuit pour les moins de 12 ans
Réservation sur

www.ville-le-plessis-bouchard.fr ou au centre culturel du lundi au vendredi de 14h à 19h et le samedi de 9h à 12h. Les festivités de fin d'année sont de retour pour le plus grand plaisir des familles Plessis-Buccardésiennes!
Cette année nous vous donnons rendez-vous du 1er au 9 décembre pour plusieurs manifestations féeriques qui viendront illuminer ce mois de décembre.

MERCREDI 6 DÉCEMBRE À 14H30

Projection du film *Le Pôle Express*



Un jeune garçon qui se met à douter de l'existence du père Noël monte dans un train mystérieux en partance pour le pôle Nord. À mesure que le Pôle Express s'enfonce dans des contrées enchantées, l'aventure est au rendez-vous et les jeunes passagers prennent conscience de l'étendue de leurs dons.

Entrée libre - Durée : 1h40

Après votre séance de cinéma, l'école Saint-Exupéry proposera une vente de gâteaux.

Au centre culturel Jacques Templier

VENDREDI 8 DÉCEMBRE À 19H

"Concert festif sur la banquise" pour toute la famille

Venez écouter les musiciens de l'EMAM autour d'un chaleureux programme musical d'inspiration nordique. Des élèves des classes d'éveil à l'orchestre "les Impertivents" en passant par le "Plessis en chœur", les artistes vous proposent un conte de Noël inédit sur la banquise.

Au programme: Sibelius, Gjeilo, mais aussi des pingouins, la Musique de Game of Thrones et de la Reine des Neiges. Entrée libre - Ouvert à tous - Durée: 40 minutes Centre culturel Jacques Templier - salle Jean Vilar

des fêtes de fin d'année, le Plessis-Bouchard s'illumine et vous transporte dans le Grand Nord. Une semaine de festivités organisées par le service culturel et animation de la ville. Tout au long de l'année, la ville se mobilise pour proposer des animations variées et de qualité aux Plessis-Buccardésiens. Festivités de fin d'année, festival au printemps, jumelage...
Tour d'horizon à travers ce dossier spécial consacré aux animations et à l'offre culturelle sur la commune.

et de culture!

BOÎTE AUX LETTRES DU PÈRE NOËL



La traditionnelle boîte aux lettres du père Noël est installée dans le décor du Parvis de l'Hôtel de ville!

Le dernier ramassage du courrier aura lieu le vendredi 15 décembre à 14h.

Les petits lutins du père Noël ne manqueront pas d'envoyer les réponses aux enfants les plus sages!

N'oubliez pas de laisser vos coordonnées.

SAMEDI 9 DÉCEMBRE

Un avant-goût de Noël au marché du Plessis-Bouchard

Tour de France des régions: les spécialités alsaciennes seront mises à l'honneur. Vos commerçants vous feront gagner des bons d'achat, offriront des gourmandises, le tout en présence de Saint-Nicolas!



SAMEDI 9 DÉCEMBRE DÈS 15H

ESPRIT DE NOËL: Voyage en Laponie avec la participation des conseils de quartier

La traditionnelle manifestation Esprit de Noël est de retour sur le parvis de l'Hôtel de ville.

Au programme de cet après-midi féerique:

15h: Ouverture chantée par l'EMAM et jusqu'à 15h30 mascottes ours et pingouins

Dès 16h: dégustation de vin et chocolats chauds offerts par la municipalité

16h15: passage des échassiers lutins

16h45: retour des mascottes ours et pingouins avec les échassiers

17h: arrivée du père Noël

17h30: photos avec le père Noël dans le décor du parvis

15h-19h: Les chalets de Noël

- Collecte de jouets par la Croix-Rouge (unité locale du Parisis)
- Chocolat Goutte
- Décorations de Noël par l'Amicale du personnel de la ville du Plessis-Bouchard
- Activités manuelles Écoles élémentaires S^t Exupéry/ Gaillardet
- Chalet gourmand avec crêpes et petites douceurs sucrées.

LE PÈRE NOËL EN MATERNELLE

L'homme au fameux costume rouge et à la barbe blanche s'invite avec sa hotte remplie de cadeaux aux écoles Anne Frank et Les Hauts de Saint-Nicolas les 21 et 22 décembre prochain. Malgré un emploi du temps bien chargé, il ne manquerait ce rendez-vous empli d'émotion et d'impatience pour rien au monde.

Retrouvez les photos du passage du Père Noël dans les écoles maternelles sur nos pages Facebook et Instagram.



Le programme complet des festivités de Noël est disponible à l'accueil de la mairie, dans les bâtiments municipaux et sur le site de la ville.

BUCCARDÉSIEN le mag - DÉCEMBRE 2023 - 15

grand angle

le mot de l'élue **Sylvie Cartier**

Adjointe au Maire en charge de l'animation, de la culture et de la communication



La culture et l'animation participent pour beaucoup à la qualité de vie dans notre ville ; elles nous offrent des temps de divertissement, de lien social, de découverte, de sensibilisation... Au Plessis-Bouchard, nous organisons nos propres événements et nous accompagnons les associations par une aide logistique et financière dans la mise en œuvre des leurs propres animations. La Municipalité a trois exigences quant à sa programmation : être variée pour répondre aux goûts de chacun, offrir des spectacles de qualité et proposer une ouverture culturelle.

Festival Les couleurs du Plessis Opus 2024 - 6^e édition

Bloquez dès maintenant les dates sur votre agenda : le festival Les couleurs du Plessis : « Excellence et performance » se déroulera du 9 mars au 27 avril prochain.



« Believe in Swing »

our la 6^e édition, plongez dans l'univers de l'excellence et de la performance! Car, en cette année 2024 qui accueillera les JO, nous mettrons en lumière les valeurs de l'olympisme. Des valeurs communes au sport et à la culture qui s'entremêleront pour vous éblouir et vous inspirer.

En attendant la programmation complète de cette édition, retrouvez trois des grands spectacles qui viendront ponctuer ces six semaines de festival.

VENDREDI 9 MARS À 20H30

Spectacle d'ouverture Arts croisés musique actuelle et danse

Groupe Monokini et la troupe de danse « Believe in Swing »

Un spectacle créé spécialement pour la ville du Plessis-Bouchard! Vivez la performance scénique de la musique légère et pleine d'énergie combinée à la performance de la danse sportive avec la troupe Believe in Swing (rock acrobatique, boogie-woogie, break danse...). Les danseurs Yann-Alrick & Jade vous diront forcément quelque chose puisqu'ils font partie des danseurs de la fameuse émission « Danse avec les stars » sur TF1.

Spectacle tout public, à partir de 8 ans. Durée 1h15.

Groupe Monokini





DIMANCHE 24 MARS À 17H Concert classique

Arts croisés musique classique et street-art

Performance du piano 4 mains par le Duo Mouseîon Créé en 2018, le duo se compose de deux jeunes pianistes Mariia Esaulova et Narek Galoyan, des talents aux nombreux prix.

Depuis sa fondation, le Duo Mouseîon se produit régulièrement à quatre mains ou à deux pianos et participe à des festivals de musique, comme le Cap Ferret Music Open Festival, le Festival Les Petites Fugues d'Épinal et le FIMU de Belfort.

Le jeu de mains pourra être apprécié grâce à une diffusion en direct sur écran.

Au programme du concert : Tchaïkovski et Rachmaninov - Suite du ballet La belle au bois dormant, Maurice Ravel - Rhapsodie espagnole ou encore Astor Piazzolla - L'histoire du tango et Libertango

Performance Street-art

Durant le concert une performance sera réalisée par des artistes grapheurs du Plessis-Bouchard, Slarz et Nexer, de l'association Niu art, un collectif auteur de fresques dans de nombreuses communes d'Île-de-France notamment dans le Val d'Oise.

Spectacle tout public à partir de 8 ans. Durée 1h





L'Insolent Roland Garros

VENDREDI 5 AVRIL À 20H30

Pièce de théâtre L'Insolent Roland Garros

Homme de performance et de défi

Être deuxième c'est comme être dixième. Seule compte la première place. Nous sommes à l'orée du 20^e siècle : l'automobile et l'aviation en sont à leurs débuts. Chaque semaine de nouveaux records d'altitude, de vitesse et de distance sont battus.

Roland joue sa vie en relevant ces défis : rouler plus vite, voler plus loin, monter plus haut, mettant en péril sa relation avec Isadora et ses amitiés. Arriviste et charmeur, il n'a peur de rien.

Jusqu'où poussera-t-il son appareil?

Quelles lignes franchira-t-il?

Réalisera-t-il à temps ce qu'il risque de sacrifier ?

Spectacle tout public à partir de 8 ans - Durée 1h25

Le festival Les couleurs du Plessis c'est aussi : une conférence sur l'histoire de l'art et la performance graphique, des œuvres éphémères, l'art dans la ville... Un concert de l'École Municipale des Arts et de la Musique, une exposition du photo club du Plessis-Bouchard et des actions de la médiathèque Jean d'Ormesson...

Le programme complet du festival 2024 sera distribué dans vos boîtes aux lettres en février prochain.

Offrez-vous des places par spectacle ou un pass festival au tarif très attractif pour découvrir les quatre grands spectacles de cette édition.

Deux possibilités pour réserver à partir de février 2024 : via la billetterie en ligne sur ville-le-plessis-bouchard.fr ou au guichet du centre culturel (en semaine de 13h30 à 19h30, le samedi matin 9h à 12h).



Le jumelage entre le Plessis-Bouchard et Niederstetten

Un pont entre deux cultures

Pour l'anniversaire des 30 ans d'amitié entre les deux communes, la ville du Plessis-Bouchard propose un séjour à Niederstetten du 9 au 12 mai 2024.

« Le jumelage entre les villes est une tradition vieille de plusieurs décennies qui favorise les échanges culturels, économiques et sociaux entre différentes régions du monde. Dans cet esprit, le Plessis-Bouchard et la ville allemande ont établi une relation exceptionnelle qui perdure au fil des années. »

Voici le programme :

Jeudi 9 mai:

Départ en car à 7h

- Arrivée en fin d'après-midi à Niederstetten
- Accueil et répartition dans les familles d'accueil ou hôtels.

Vendredi 10 mai :

Voyage en bus avec visite de la ville de Miltenberg

- Croisière sur le Main vers Wertheim*
- Visite de l'outlet Center Wertheim Village
- Direction Herbsthausen pour la fête de la bière (Bockbierfest).

Samedi 11 mai :

Voyage à Schillingsfürst pour une visite du musée (avec guide)*

- Déjeuner dans une auberge*
- Après-midi libre à Rothenbourg
- Le soir, fête à la bière à Herbsthausen ou soirée libre avec la famille d'accueil.

Dimanche 12 mai:

- Petit-déjeuner en commun à la cafétéria du centre de formation de Niederstetten
- Départ pour le Plessis-Bouchard.
- * Activités offertes par le Comité de jumelage de Niederstetten

TRANSPORT

Le transport du séjour a lieu en autocar de grand tourisme par la compagnie des Cars Lacroix.

HÉBERGEMENT

Le participant a le choix entre un hébergement en famille d'accueil ou hôtelier voire maison d'hôtes ou gîte selon les disponibilités. Pour ces derniers, le participant est seul responsable de la réservation et du paiement. La responsabilité de la ville ne pourra être engagée.

Pour l'hébergement en famille d'accueil, la ville procédera aux placements des participants en collaboration avec le comité de jumelage allemand qui est chargé de recenser les familles d'accueil allemandes volontaires.

COÛT DU SÉIOUR

Conformément à la délibération du 28 septembre 2023, le coût du séjour facturé par la ville est de : 100 € par adulte participant et 70 € par enfant de moins de 15 ans.

INSCRIPTIONS

Les inscriptions se font auprès du service culturel de la ville par tél. : 01 34 13 35 44 ou par mail : centre.culturel@leplessisbouchard.fr La remise de la fiche d'inscription dûment remplie est obligatoire pour prendre en compte l'inscription.



Les documents d'inscription seront téléchargeables; sur le site de la ville : www.ville-le-plessis-bouchard.fr



Les rendez-vous du centre culturel Jacques Templier

Exposition I Du 4 au 18 février 2024 de 14h à 18h

52° salon de peinture et de sculpture

e Cercle des Arts, en collaboration avec la ville, aura le plaisir d'ouvrir les portes de son 52^e Salon de Peinture et de Sculpture en février prochain.

Cette nouvelle édition est un rendez-vous artistique toujours attendu dans la région par les artistes et les amateurs d'art. Près de 110 artistes franciliens, mais aussi de la province vont se côtoyer en toute harmonie sur les cimaises et socles, mettant en évidence l'infinie diversité de la création.

Pour cette 52^e édition, le salon aura le plaisir de présenter deux invités d'honneur:

Hafiz Pakzad, artiste peintre **Thierry Daniel**, sculpteur

Et d'offrir un « Coup de chapeau » au peintre **Guy Fossiez**. •

Centre culturel Jacques Templier - salle Jean Vilar Entrée libre - ouvert tous les jours de 14h à 18h

Les portes du centre culturel vous seront grandes ouvertes pour vous offrir une belle évasion artistique. "?"



Fête de la nature

Concours photo I Fête de la nature le samedi 25 mai 2024

« L'arbre dans tous ses états »

Participez au grand concours photo, organisé en préparation de la Fête de la nature qui aura lieu le samedi 25 mai 2024.

Le concours photo « L'arbre dans tous ses états » vous invite à observer, partager et mettre en lumière le ou les arbre(s) du Plessis-Bouchard en hiver, qu'ils soient isolés ou en mélange dans le parc, un jardin ou dans la Plaine; qu'ils soient grands ou petits, droits ou biscornus... Une belle façon de mettre en lumière les richesses des espaces naturels de la ville au travers du regard de ses habitants.

Ce concours est gratuit et ouvert à tous les photographes amateurs, débutants ou confirmés.

Pour participer, les candidats sont invités à nous adresser leur plus beau cliché jusqu'au 31 mars 2024 à concoursphotos@leplessisbouchard.fr

Un jury formé spécialement pour l'occasion votera pour ses 5 photos « coup de cœur ». Les photos seront exposées dans le parc Yves Carric lors de la Fête de la nature qui aura lieu au printemps prochain •



Règlement à lire sur : www.ville-le-plessis-bouchard.fr Envoyer votre plus beau cliché à concoursphotos@leplessisbouchard.fr Le concours est ouvert à toute personne à partir de l'âge de 15 ans.



Une jeune cavalière du Centre équestre du Plessis-Bouchard lors d'un concours de saut d'obstacles.

À la découverte du centre équestre du Plessis-Bouchard: où la passion des chevaux prend vie

Situé dans la plaine agricole du domaine de Boissy au Plessis-Bouchard, le centre équestre est un véritable havre de paix pour les chevaux, comme pour les passionnés d'équitation.

■iché au cœur d'un écrin de verdure, cet établissement est bien plus qu'un simple lieu où l'on monte à cheval; c'est un lieu où la passion pour ces animaux prend vie, où l'apprentissage, et la communion avec la nature s'établit. Le centre équestre possède une belle carrière, un petit terrain de cross et des paddocks avec abris et un club house confortable avec vue sur le manège.

La piste de galop aménagée par l'Agence des Espaces Verts se situe dans la Plaine. La cavalerie qui se distingue notamment par son très bon niveau de dressage se compose de poneys shetland, double poneys et chevaux. Cela permet d'accueillir tous les publics: du baby cavalier (dès 3 ans) jusqu'à l'âge adulte, aussi bien en groupe qu'en cours particuliers.

En vous inscrivant au CEPB, vous ne vous



Un seul mot d'ordre semble régner au CEPB: le respect du cheval.

offrez pas seulement une heure d'équitation par semaine, mais avant tout une heure de détente.

En plus des cavaliers réguliers, le CEPB accueille également des cavaliers de l'extérieur pendant les stages des vacances scolaires ou en cours particuliers.

Chaque cavalier trouve la possibilité de faire son apprentissage et d'évoluer à sa guise, qu'il désire passer les examens fédéraux et se présenter aux concours ou qu'il cherche son épanouissement en passant un moment de détente.

Pour plus d'informations : www.cepb95.ffe.com



Des cavaliers lors de la marche solidaire organisée par la Municipalité dans le cadre d'octobre rose

rencontre

PARIS 2024

Marathon pour tous : le rêve éveillé de Christophe Mettier et Amandine Brossard



Le 10 août 2024, Christophe et Amandine, habitants du Plessis-Bouchard, prendront le départ du Marathon pour tous, organisé dans le cadre des Jeux olympiques de Paris 2024, une première dans l'histoire des JO.



Le marathon pour tous, « une course unique »

Ce rêve, le couple de quadragénaires va le réaliser à l'occasion des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024. Ils vont prendre part à cet événement planétaire après

avoir obtenu leur dossard pour participer au Marathon pour tous, une course grand public organisée dans le cadre de ces Jeux, une première dans l'histoire des Jo! Des coureurs amateurs emprunteront le même parcours de 42,195 km que l'épreuve olympique, permettant au plus grand nombre d'emboîter le pas à des athlètes d'exception. C'est une grande joie, mais également un privilège de pouvoir participer à cette course unique, une première mondiale. On pourra faire dix fois le marathon de New York ou de

Boston, celui-ci n'aura lieu qu'une fois. Christophe court depuis douze ans à raison de 3 à 4 sorties par semaine. « Je n'avais pas un profil de coureur, je fumais, je n'avais pas une hygiène de vie irréprochable ». C'est une rencontre au Cercle de Musculation du Plessis-Bouchard, que le couple fréquente depuis des années, qui l'ont initié à la course à pied. Si pour Christophe la course a immédiatement été une révélation, il a fallu plus de deux ans à Amandine pour prendre réellement le goût à cette discipline. Aujourd'hui, Christophe compte 9 marathons à son palmarès avec un temps record de 3h41. Ce sera le 3^e pour Amandine.

La préparation a déjà commencé

D'ici aux Jeux de Paris 2024, il entend en réaliser deux de plus avec une préparation sérieuse. « Trois à quatre sorties par semaine plus ou moins longues. » Pour autant, même s'il compte bien se dépasser et aller chercher ses limites, ce n'est pas tant la performance que vise l'athlète amateur. « Je veux surtout profiter de ce moment, c'est une fierté pour mes parents, pour mes amis. Le marathon a beau être un sport individuel, je représenterai un peu toutes ces personnes et notamment ma ville ».

Monsieur le
Maire et Pierre
Derveaux, adjoint
au maire en charge
de la Jeunesse
et des Sports
en compagnie
des deux
marathoniens.



Décembre 2023 - Janvier - Février 2024 au Plessis



Décembre





1^{er}/12 // 18h

ÉVÈNEMENT

Lancement des illuminations de Noël

Parvis de l'Hôtel de ville

Du 1er au 15/12

Boîte aux lettres du Père Noël Parvis de l'Hôtel de ville

2/12 // 20h30

MUSIOUI

Concert de la Musique des sapeurs-pompiers de Paris Sur réservation Centre culturel Jacques Templier

6/12 // 14h30

Projection du film Le Pôle Express Entrée libre – Durée 1h40 Centre culturel Jacques Templier

8/12 // 19h MUSIOUE

« Concert festif sur la banquise » des musiciens de l'EMAM Entrée libre – Durée 40 min Centre culturel Jacques Templier

9/12 // 15h ÉVÈNEMENT Esprit de Noël : Voyage en Laponie avec la participation des conseils de quartier Parvis de l'Hôtel de ville

Du 9/12 au 15/12

Grand jeu de Noël avec vos commerçants des Hauts de Saint Nicolas

16/12

Tirage au sort des gagnants



Janvier___

17/01 // 14h ÉVÈNEMENT

Galettes des Rois pour les seniors Sur inscription



Du 26/12 au 31/01

Collecte des sapins de Noël

- Boulevard de Boissy,
- à l'angle de l'allée des Noyers;
- Rue Pasteur, à proximité de l'arrêt de bus Verdun;
- Avenue Jean Moulin,
- à l'angle de la rue Jean Jaurès;
- Rue Albert Alline,
- parking du centre culturel.

27/01 // 17h VŒUX 2024

Cérémonie des vœux du Maire

Sur inscriptions uniquement Sur le site de la ville ou coupon réponse en page 23



Février

Du 4/02 au 18/02

EXPOSITION

52° salon de peinture et de sculpture

Centre culturel Jacques Templier salle Jean Vilar Entrée libre ouvert tous les jours de 14h à 18h



pratique

HÔTEL DE VILLE

3 bis rue Pierre Brossolette BP 30029 Le Plessis-Bouchard 95131 Franconville Cédex Tél.: 01 34 13 71 39

Horaires de la mairie:

Lundi, jeudi et vendredi de 8h30 à 12h

et de 13h30 à 18h

Mardi: de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h45

Mercredi: de 8h30 à 12h45



www.ville-le-plessis-bouchard.fr

CONSEIL MUNICIPAL

La prochaine séance du conseil municipal se tiendra jeudi 14 décembre à 19h en salle des mariages - Hôtel de ville

CONSEIL COMMUNAUTAIRE

La prochaine séance du conseil communautaire se tiendra le lundi 4 décembre à 20h à Ermont

NOUVEAUX HABITANTS

Vous venez d'emménager au Plessis-Bouchard ? N'hésitez pas à vous faire connaître auprès de la mairie communication@leplessisbouchard.fr pour pouvoir participer à notre cérémonie d'accueil.

MARCHÉ

Les commerçants du marché vous accueillent les mercredis et samedis de 8h à 13h. Le marché est situé au 66, chaussée Jules César.

LE PLESSIS-BOUCHARD RECRUTE

Retrouvez toutes nos offres d'emploi sur www.ville-le-plessis-bouchard.fr dans la rubrique EMPLOI « la mairie recrute ».

LE BUCCARDÉSIEN

Vous ne recevez pas votre magazine municipal: contactez la société de distribution CHAMPAR au numéro vert (gratuit) 0800 07 12 50.

PHARMACIES DE GARDE

En journée le samedi et le dimanche :

www.ars.com ou au 32 37

Après 20h, se rendre au commissariat d'Ermont avec votre ordonnance et une pièce d'identité. 201, rue Jean Richepin - 01 30 72 66 66.

NUMÉROS D'URGENCES

- SAMU **15**
- Police 17
- Pompiers 18
- Police municipale 06 15 37 67 78
- Police mutualisée Val Parisis 06 15 37 67 78
- SOS Médecins 01 30 40 12 12
- SOS vétérinaires 08 36 68 99 33
- Centre antipoison 01 40 05 48 48
- Numéro d'urgence européen 112
- Violences conjugales 39 19
- Non au harcèlement 3020
- Enfance en danger 119



Inscription en ligne en scannant le QR code ou par coupon-réponse, ci-dessous, à retourner au plus tard le 22 décembre à l'accueil de la mairie.

Noms et prénoms :	
Adresse postale :	
Numéro de téléphone :	

Coupon réponse valable pour deux personnes



Le Plessis-Bouchard sur les réseaux

Vos deux publications favorites!





Le compteur des abonnés

Vous êtes de plus en plus nombreux à suivre l'actualité de votre ville sur les réseaux sociaux !



Facebook 3 000



Instagram 860



YouTube
197
sur PlessisTV

LA VILLE DU PLESSIS-BOUCHARD RECRUTE







L'Éducation nationale recrute et forme des Accompagnants d'Elèves en Situation de Handicap (AESH)

e ministère de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des ■Sports renforce le recrutement des AESH afin de répondre au mieux à l'augmentation des besoins d'aide humaine pour les élèves en situation de handicap.

Les accompagnants d'élèves en situation de handicap (AESH) sont des personnels chargés de l'aide humaine. Ils ont pour mission de favoriser l'autonomie de l'élève en situation de handicap, qu'ils interviennent au titre de l'aide humaine individuelle, de l'aide humaine mutualisée ou de l'accompagnement collectif.

Comment candidater pour devenir accompagnant?

Vous souhaitez accompagner des élèves en situation de handicap en milieu scolaire. Le recrutement des accompagnants se fait au niveau des rectorats en académies

ou dans les DSDEN.

Plus d'informations:: DSDEN du Val d'Oise

ce.ia95.recrutements@ac-versailles.fr

0179 81 2121

tribunes

LA FORCE DE L'ENGAGEMENT POUR LE PLESSIS-BOUCHARD

Ville à 30, ville apaisée

Depuis le 20 novembre dernier, tous les véhicules, motorisés ou non, ne doivent plus dépasser la vitesse de 30 km/h sur l'ensemble des voies de notre commune.*

La mise en œuvre de cette mesure est l'aboutissement d'une longue et fructueuse concertation : sondage auprès de la population, consultation des conseils de quartier, avis de la commission municipale compétente...

On ne le dira jamais assez : la logique routière n'a aucune raison d'être en ville, la rue n'est pas la route. La rue n'est pas seulement un espace de circulation : c'est aussi et surtout un espace de vie.

La Ville à 30, ce n'est pas l'instauration d'une nouvelle réglementation plus répressive. La Ville à 30, c'est avant tout le renversement des valeurs, afin de faire naître une prise de conscience des risques et des nuisances qui découlent de cette cohabitation entre les différents usages de la rue. Avec la généralisation du 30 km/h comme vitesse de référence, le 50 km/h devient l'exception et non plus la règle. Avec la mise en place de cette mesure, nous souhaitons:

- assurer une meilleure sécurité des usagers les plus vulnérables, en l'occurrence les piétons, en particulier les enfants, les personnes à mobilité réduite et les cyclistes,
- réduire le bruit et la pollution de l'air dus au trafic urbain,
- inciter les citadins à privilégier la marche et le vélo pour les déplacements de proximité,
- pacifier la ville et la rendre plus conviviale.

L'adoption de cette mesure, qui faisait partie de nos promesses de campagne de 2020, est, parmi d'autres, un marqueur fort de notre engagement total pour l'amélioration du bien-être dans notre commune et du bien vivre pour nos concitoyens.

Nota *: à l'exception de la Chaussée Jules César, voie communautaire, qui reste à 50, sauf pour les tronçons les plus sensibles qui étaient déjà, et restent limités à 30.

La Majorité Municipale

ACTION CITOYENNE

a vie du Plessis-Bouchard est l'affaire de tous ses habitants : nous vous attendons aux séances du Conseil Municipal!

De l'extérieur la salle des mariages semble un peu exigüe pour accueillir les membres du Conseil et les Plessis-Bucardésiens qui souhaiteraient y participer, convenons-en.

Toutefois, au regard de l'absence régulières de plusieurs conseillers, d'une démission supplémentaire dont nous a fait part Monsieur Le Maire lors du dernier Conseil, des places se libèrent dans la salle des mariages!

Pour la Défense des absents, nous noterons que l'horaire de tenue des réunions a quelque peu avancé depuis 2020 : nous sommes passés de 19H30 à 19H malgré nos demandes répétées pour un horaire un peu plus accessible aux conseillers travaillant loin du Plessis-Bouchard.

NON, les séances du Conseil Municipal ne sont pas des réunions privées et vous êtes les bienvenus : la date et l'ordre du jour des séances sont affichées en Mairie cinq jours avant la réunion.

Nous en convenons également, il n'est pas forcément aisé lorsque l'on travaille de passer en Mairie aux heures d'ouverture pour se renseigner sur les dates de réunions du Conseil Municipal : un affichage plus visible avec un délai de prévenance plus long permettrait au public intéressé de prévoir sa venue.

En revanche nous avons tous bien reçu le bilan de mi-mandat et nous constatons que les

Buccardésiens sont toujours en attente d'un cabinet médical qui ne saurait tarder nous affirme t'on.

Par ailleurs une très belle inauguration et une belle réussite de notre collège qui remplace admirablement l'ancien qui est appelé à d'autres usages.

On notera enfin que notre petit marché du Plessis-Bouchard se vide : mais qu'arrive-t-il à nos commerçants ? Seraient-ils victimes du racket dénoncé par le Parisien dans son article du 24 octobre 2023 ?

N'hésitez pas à venir échanger avec nous à l'issue des réunions du Conseil Municipal sur les sujets qui vous préoccupent! En attendant, nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année.

L'Opposition Action Citoyenne Tiphaine Galtayrie – Regis Pain – Luigi Nocera

LES TEXTES SONT COMMUNIQUÉS PAR CHAQUE LISTE ET NE FONT L'OBJET D'AUCUNE MODIFICATION.











